

## Das Handschuhfach

Wissen Sie, was man unter einem Handschuhfach versteht? In jedem Auto befindet sich ein solches Handschuhfach vorne im Auto über dem Fußraum des Beifahrers, integriert in das Armaturenbrett. Normalerweise legt man heute in dieses Fach aber keine Handschuhe, sondern oft Bonbons, Taschentücher, Schreibzeug oder diversen Kleinkram. Bei modernen Fahrzeugen mit Klimaanlage besteht manchmal auch die Möglichkeit, kalte Luft in das Handschuhfach einströmen zu lassen, um darin Lebensmittel zu kühlen.

Als Ende des 19. Jahrhunderts die ersten motorisierten Automobile die Kutschen ersetzten, trugen die Autofahrer Handschuhe. Die Autos damals hatten nämlich weder Verdeck noch Windschutzscheibe, ganz zu schweigen von einer Heizung. Autofahrer trugen deshalb Handschuhe, um die Hände am Lenkrad vor Wind und Wetter zu schützen. Bald gab es vorne eine Ablage für die Handschuhe, das sogenannte Handschuhfach. Und erstaunlicherweise hat sich der Name für dieses Fach bis heute gehalten.

(139 Wörter)

(Ingrid Plank für [www.deutsch-to-go.de](http://www.deutsch-to-go.de) – in Anlehnung an: Anke Küpper, Pocket Quiz, Alltagsrätsel, moses. Verlag GmbH, 5. Auflage, 2016)